



## **NUESTRO PAÍS VIVE HORAS DRAMÁTICAS**

**La condena a Cristina Fernández de Kirchner, dictada por el poder económico y ejecutada sin pruebas por la Corte Suprema, no es solamente un acto de injusticia contra una persona.**

**Es un agravio contra la principal dirigente de la oposición, Presidenta del Partido Justicialista y dos veces Presidenta de la Nación. Por lo que hizo durante sus gobiernos, que alcanzaron nivel de igualdad y bienestar inéditos para nuestro pueblo; y por lo que hace como opositora, enfrentando al modelo económico de los que se sienten y comportan como dueños de la Argentina.**

**Es tan grave la situación social y económica que necesitan, como en otras épocas, proscribir a la principal figura del peronismo, destruyendo los mecanismos más básicos de nuestra democracia. Con el voto de tres jueces, buscan impedirle a Cristina su derecho a representar al peronismo, su derecho a postularla y al pueblo, la libertad de elegirla.**

**Hay que volver a poner las cosas en su lugar. La principal fuerza opositora tiene que poder elegir a su candidata. Y nuestro pueblo tiene que poder decidir en paz y con tranquilidad.**

**Por eso convocamos a todas las fuerzas y partidos democráticos a defender la libertad de las y los argentinos, sin importar procedencia ni color político. No hay tiempo que perder. Las distintas manifestaciones sociales contra este modelo de ajuste y proscripción deben encontrar un cauce de organización.**

**Con proscripción, no hay democracia !!!**

**ADHIEREN**

**Partido Justicialista Cnel. Suárez.**

**La Cámpora Cnel. Suárez.**

**Frente Renovador Cnel. Suárez**

**Sindicato de Luz y Fuerza Cnel. Suarez.**

**Patria y Futuro Cnel. Suárez.**

**SUTEBA Cnel. Suárez.**

**UDOCBA Cnel. Suárez.**

**FeSiMuBo.**

**UTICRA Cnel. Suárez**